

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

A.28

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MERCREDI, LE 5 JUIN 1963.

Le secrétaire d'Etat aux affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien a souscrit la somme de \$10,000 pour venir en aide aux victimes du cyclone et de l'inondation qui dévastèrent récemment le Pakistan oriental. Le Parlement sera requis, en temps opportun, de ratifier cette décision. La Croix-Rouge canadienne sera sollicitée de prendre les mesures nécessaires à l'utilisation de cette somme pour soulager les victimes de la zone dévastée.

On se souvient que durant la nuit du 28 au 29 mai un violent cyclone, suivi d'un raz de marée, s'abattit sur la côte du Pakistan oriental. Les dernières informations indiquent que le nombre des morts et des sans-abri se chiffre par milliers. On estime de plus que les dégâts matériels dépasseront ceux encourus lors du typhon de 1960.

Le 31 mai, le Premier Ministre, le très honorable L.B. Pearson, pria le Président Ayub Khan du Pakistan d'adresser aux familles éprouvées les plus sincères condoléances du gouvernement et de la population du Canada.